

Balades et sentiers, les atouts nature du territoire

Les beaux jours arrivent enfin, pour de vrai. Et avec la levée, le 3 mai prochain, de certaines restrictions sanitaires, il sera désormais possible de se déplacer à plus de 10 kilomètres de son domicile. En clair, nous pourrions aller prendre l'air. Et dans le Fium'Orbu-Castellu, les endroits ne manquent pas. En plaine ou en montagne, il y en a pour tous les goûts. « C'est clairement l'atout majeur de notre territoire, annonce tout de suite Hélène Santoni, la directrice de l'office de tourisme de la Corse Orientale. Nous disposons de la montagne à quelques minutes des endroits urbanisés de la plaine. C'est une configuration que l'on trouve rarement. »

Outre les sentiers déjà existants, les mois à venir devraient être le début d'une autre ère dans le domaine. La communauté de communes du Fium'Orbu-Cas-

tellu a lancé une étude de recensement des sentiers existants et de conception de nouveaux parcours avec découverte de sites patrimoniaux en 2018. Après les divers dossiers à prendre en compte et le temps administratif habituel lorsqu'il s'agit de ce type de projet, l'ouverture des nou-



I Pozzi, au-dessus du village de Ghisoni, sont accessibles à tous.

veaux parcours devrait se faire dans le courant de l'année 2022.

Des parcours déjà existants

« Ce sont 20 nouveaux sentiers sur plusieurs dizaines de kilomètres, ajoute la directrice. Pour

nous c'est clairement un moyen d'attirer toujours plus de visiteurs dans notre territoire, qui est déjà beaucoup axé sur les activités de pleine nature. »

Ils seront associés à la mise en valeur de cinq sites remarquables : le Travu, rivière sauvage et le château de Covasina,

sur la commune de Vintisari ; Calzarellu, sur celle de Prunelli ; E Capannelle, à Ghisoni ; la forêt de Vizzani.

Si ces nouvelles balades pour tous les niveaux ne seront accessibles que l'année prochaine, que les visiteurs se rassurent, il en existe déjà beaucoup sur le



Une balade est possible sur l'étang d'Urbino.

PHOTOS PAUL-MATHIEU SANTUCCI

territoire. « Nous avons déjà la forêt de Pinia en plaine qui borde l'étang d'Urbino, détaille Hélène Santoni. Elle offre une multitude de chemins différents où la végétation change. La biodiversité de l'étang est très riche. Et puis il y a aussi l'étang de Palu, à Vintisari, qui s'adapte parfaitement à une petite sortie avec des enfants en bas âge. »

Et pour les plus aventureux, il y a toujours la montagne avec ses nombreuses randonnées qui rejoignent notamment le mythique GR 20. Le site internet de l'office de tourisme de la Corse Orientale est d'ailleurs un bon guide en ligne pour ceux qui veulent découvrir ou redécouvrir les merveilles du territoire.

PAUL-MATHIEU SANTUCCI